

# EKSPOS

## Sekretaris Golkar Barru Kembali Dilantik Jadi Anggota DPRD Ketiga Kalinya

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 19:44



*Hacing, S.Sos dari dapil IV pemilihan Tanete Riaja - Pujananting*

BARRU- Dewan perwakilan daerah kabupaten barru Rapat Paripurna pengucapan Sumpah anggota DPRD Kab. Barru masa jabatan 2024-2029, Diruangan rapat paripurna DPRD.

25 anggota DPRD dilantik di gedung DPRD Kabupaten Barru, pada Selasa (10/09/2024). termasuk salah satu tokoh senior yang tegak lurus pada partai Golkar yakni Hacing, S.Sos dari dapil IV pemilihan Tanete Riaja - Pujananting.

Hacing yang mengawali kariernya di dunia politik mulai dari pengurus PAC partai Golkar hingga menjadi pengurus DPD II sebagai sekertaris partai Golkar Barru.

Diketahui hacing sebelum terjun di dunia politik, dirinya pernah menjabat kepala desa bulo-bulo selama dua periode.

Partai Golkar meraih suara terbanyak untuk lima dapil di kabupaten Barru sehingga posisi kursi ketua DPRD Kabupaten Barru periode 2024-2029 akan dinakhodai partai berlambang Beringin Rindang.



Hacing yang dikenal murah senyum, miliki jiwa sosial tinggi dan selalu melibatkan diri pada kegiatan partai maupun kegiatan lainnya di masyarakat. Salah satu nama yang sering disebut oleh masyarakat kabupaten Barru bahwa hacing layak menduduki kursi ketua DPRD Barru dari catatan sejarahnya dalam mengembangkan partai Golkar dari pelosok desa hingga kota kabupaten bahkan tingkat Nasional.

Dirinya juga menyebut " Bahwa sebagai kader partai tentunya saya tegak lurus pada perintah partai ", Cetus hacing.

"Syukur Alhamdulillah pelantikan dan pengambilan sumpah janji ini merupakan

periode ketiga kalinya selama berpartai tetap setia di Golkar dari periode pertama hingga saat ini" ungkap Hacing.

Pengambilan sumpah dan janji 25 Anggota DPRD kabupaten Barru terpilih periode 2024-2029 oleh Ketua pengadilan Negeri Barru Imelda, S.H.

Pada pelantikan, Hacing didampingi keluarga dan puluhan pendukung hadir menyaksikan langsung pengambilan sumpah dan janji di gedung DPRD Barru.

"kami siap melanjutkan amanah masyarakat dan perintah partai" tutup Hacing.

(MHH)